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Pues en primer lugar les quiero felicitar  a todos y cada uno de ustedes 

por este logro, quiero felicitar primero a los instructores porque creo que 

una de la grande tareas que deberíamos tener en esta Universidad no 

es solamente la tarea de formar a nuestros jóvenes, sino como decimos 

muchas veces formar formadores y cada uno de ustedes queridos 

instructores que han sido los primeros premiados en esta ronda de 

premios de verdad muy reconocidos creo que para ustedes, para cada 

uno y cada una de ustedes es una gran satisfacción el saber que de 

verdad están haciendo que la Anáhuac sea mejor y más grande, sin 

duda, sin un trabajo de equipo, sin un trabajo de instructores que van 

poco a poco transmitiendo a sus compañeros, porque es lo que somos, 

aquí no es nadie más que nadie, aquí es alguien que como decían los 

romanos “mientras enseñamos aprendemos” cada uno que los 
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instructores está haciendo que nuestra Universidad tenga una mayor 

calidad. 

En segundo lugar, quiero por su puesto felicitar a todos y a cada uno de 

los que hoy han sido reconocidos, algunos con un diploma y otros, no 

sé dónde trabajen, pero diplomas tienen muchos por lo que he podido 

ver y sobre todo lo que yo sí quiero reconocer en ustedes es ese 

esfuerzo por seguirse superando.  

Vivimos en una sociedad en la que una de dos, o crecemos o 

simplemente ya no funcionamos, de alguna forma si me permiten la 

comparación somos un poquito como los celulares o las tabletas, no 

podemos seguir siendo modelo obsoleto porque cuando llegan los 

nuevos sistemas operativos, pues simplemente ya no se pueden instalar 

y lo que dice el aviso por favor cómprate otro hardware porque el actual 

software no sirve para este hardware.  

Pero yo les quiero felicitar porque cada uno de ustedes no solamente 

renueva el software sino renovando el software renueva el hardware, 

por lo menos por dentro, milagros tampoco podemos hacer, somos muy 

católicos y tal, pero milagros, milagros, no tampoco, lo siento mucho no 

hasta ahí no llegamos. Pero bueno algo de ganancia es renovar el 

hardware por dentro, también y yo si les felicito y les animo a que sigan 

haciendo esto, a que sigan trabajando, a que sigan creciendo a que 

sigan renovando, a que sigan abriéndose a la nuevas formas de hacer 

las cosas, a los nuevos retos que tenemos hoy en nuestro mundo, sobre 

todo el reto de la mentalidad, la mentalidad que tenemos que abrir a una 

nueva cultura,  a una nueva forma de entender las cosas, tenemos que 

abrir de alguna manera de hacer las cosa y cada uno de los cursos que 
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ustedes están tomando de los diversos tipos que ha habido de cursos 

que han estado ustedes tomando hablan justamente de esa nueva 

forma y yo de verás quisiera invitarles a esto, no se conformen síganse 

exigiendo, síganse renovando, sigan tomando lo mejor de que tiene la 

Universidad para que ustedes también sean lo mejor de esta 

Universidad.  

Ayer cuando estaba aquí el obispo auxiliar de Tlalnepantla y le estaba 

platicando de que hoy íbamos a tener este evento, él me decía que 

interesante, que interesante es que ustedes se preocupen no solo de 

los que pasan cuatro, cinco esperemos que no más de eso en las aulas 

de la universidad, que se preocupen de los jóvenes también que 

realmente la preocupación esté no por quienes pasan por la Universidad 

sino por los que casi viven en la Universidad, los que están aquí, 

ustedes dedican a la Universidad muchas horas al día, las dedican 

constantemente de lunes a viernes, en tiempos en que los jóvenes ya 

no están, aquí seguimos nosotros y esa dedicación a la Universidad 

creo que queda también reconocida dentro de este diploma que hoy se 

les entrega.  

La preocupación por formarse, la preocupación por formar con quien 

están en contacto con nuestros jóvenes, eso es lo básico, eso es lo 

básico. Y si les invito a que en ese sentido como nos podría decir el 

maestro Peter Elice, no dejen de afilar la sierra, de estar 

constantemente renovándose, y renovándose en todos los diversos 

aspectos que tenemos que renovarnos, renovar nuestro cuerpo, 

renovar nuestra mente, renovar nuestro espíritu, renovar integralmente 

nuestra persona. Hablamos mucho de formación integral para los 
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jóvenes, hablamos mucho de que los jóvenes de esta Universidad salen 

como profesionales de excelencia sino también salen como hombres y 

mujeres con una formación integral. Y esta es la clave, pero esto 

requiere una constante reconstrucción de la propia persona.  

La formación integral, a diferencia de lo que sucede no sé con una 

construcción que pones la madera y ahí se queda, pones la silla y ahí 

están, ponen el piso y de ahí no se mueve, la formación integral es un 

trabajo, es un dinamismo constante y ese dinamismo constante es que 

el que hay que seguir trabajando.  

Solo me queda felicitarlos, también quiero felicitar especialmente a los 

directores de Escuela y Facultad que nos han hecho el favor de 

acompañarnos, veo que de todos solamente dos han sacado premio, 

no sé si es que los otros cuatro reprobaron, me empezó a preocupar un 

poquito que la Dra. Dávalos no haya sacado premio, eso ya me inquieta, 

me inquieta muchísimo, tiene otros premios, muchos más interesantes 

en la vida, gracias a Dios, que estos y sobre todo también les quiero 

agradecer a ustedes porque cuando ustedes hacen que su gente se 

preparen, crezcan sean mejores, en el fondo están también cumpliendo 

una parte muy importante de la tarea del director de Escuela, por lo 

menos en nuestra Universidad.  

El director de Escuela en nuestra Universidad no es un burócrata que 

administra, también tiene que ser un líder que hace que su gente vaya 

creciendo, y en la medida que ellos crecen creo que ustedes también 

cumplen su misión, pero también al mismo tiempo ustedes van llenado 

de sentido su vida, si tiene que llenarles de orgullo a cada uno  de 

ustedes como directores y en general a todos lo que estamos aquí, si 



5 

 

tiene que llenarnos de orgullo los logros nuestros. Es un orgullo para la 

Universidad el que todos ustedes estén aquí, es un orgullo el que 

quieran seguir trabajando y seguir creciendo. 

De verdad felicidades, de verdad ánimo y ojalá, si Dios nos da licencia 

el año próximo, podamos seguirlos viendo porque han seguido 

creciendo, porque han seguido esforzándose y porque han seguido 

logrando metas personales que también son un orgullo para nuestra 

Universidad, muchísimas felicidades. 

 

--ooOoo-- 

 


